
Совет планирует

Начало года всегда заполнено каким-то планировани
ем, постановкой задач на будущее, воспоминанием о про
шедшем. Не стало исключением из правил и первое в 
этом году заседание Общественного совета «За будущее 
Славутича» при городском председателе Владимире 
Удовиченко.

Самым кратким на заседании 
стал организационный вопрос. Не 
смотря на некоторые возражения 
Марка Готсдинера, члены совета 
единогласно избрали его председа
телем. Секретарем совета осталась 
Светлана Коваль. Заместителями 
председателями стали: предыдущий 
заместитель Виктор Ивашко и вновь 
избранный Александр Жемчужников. 
В резолюции по оргвопросу было от
мечено, что заседания Общест
венного совета ведет городской 
председатель. Поздравляя избран
ных товарищей, Владимир Удови
ченко выразил благодарность им и 
отметил, что работа с Марком Готс- 
динером и Светланой Коваль являет
ся подарком судьбы.

После утверждения регламента 
проведений заседаний совета при
сутствующие перешли к рабочим во
просам первого заседания. Пред
седатель совета Марк Готсдинер 
предложил одной из ближайших тем 
для рассмотрения тему сохранения

индивидуальности и самобытности 
нашего города, его исторического 
многонационального строительства, 
сохранение тех названий социально
общественных мест и памятников, 
которые рассказывают об этом. Он 
привел пример обратного отноше
ния к исторической памяти города -  
исчезновение фамилий строителей 
на стеле в Ереванском квартале, по
пытка смены названия кафе 
«Иверия» в Тбилисском квартале, ис
чезновения названия «Люкс» с фаса
да здания на центральной площади. 
Общество, забывающее или не зна
ющее своей истории, лишено буду
щего.

Городской председатель согла
сился это предложение включить в 
повестку дня одного из заседаний 
совета, объединив под общим на
званием  «Худож ественно
монументальное оформление горо
да», куда войдут вопросы названий 
объектов .и улиц города, многосто
ронние вопросы рекламы и ее раз

мещение с учетом того, что в послед
нее время при проведении избира
тельных кампаний,она несет полити
ческий характер, незаконченное гра
достроительство и облагораживание 
этих строений. Далее мэр сказал: 
«Со временем появится необходи
мость учета туристического разви
тия города. Для решения этих про
блем будут подключены образова
тельные проекты, в Славутиче будут 
работать молодые ученые из 
Краковского политехнического ин
ститута, которые полгода будут ра
ботать над различными проектами». 
Валентин Мельник предложил в рам
ках этого вопроса провести полную 
паспортизацию недостроенных объ
ектов и определить их статус. 
Владимир Удовиченко пояснил, что с 
учетом форм собственности эти ра
боты проведены, но законодатель
ная база тормозит решение ряда во
просов этого направления.

Второй темой, которую необхо
димо рассмотреть на ближайших за
седаниях совета и которую предло
жил председатель совета -  законо
дательная тема, а еще точнее -  из
менения в законодательной базе 
вследствие проводимых реформ, 
различных направлений в социаль
но-экономическом развитии и жизни 
Украины: «С учетом сегодняшнего 
тяжелого экономического состояния 
в Украине, с  учетом многочисленных 
реформ, изменений в законодатель
ной базе, с  учетом их действия и без
действия есть предложение пригла
сить на заседание общественного 
совета первых лиц Славутичского 
пенсионного фонда,' налоговой 
службы, финорганов, социальной за
щиты и других структур, которые бы 
дали разъяснения по принятым из
менениям в законодательной базе».

Второе предложение вылилось в 
повестку дня расширенного заседа
ния Общественного совета, который 
состоится 26 января. Приглашаются 
члены двух Общественных советов 
города. На совместное заседание их 
и представителей общественных ор
ганизаций будут приглашены первые 
лица славутичских отделений 
Пенсионного фонда, налоговой ин

спекции, финотдела, социальной за
щиты, юристы, представители ком
мунального хозяйства.

Сергей Чесноков внес предложе
ние рассмотреть вопрос о привати
зации и арендных отношений, так 
как эта тема -  одна из центральных в 
развитии предпринимательства. 
Это касается и ставок по арендной 
плате. Было принято этот вопрос в 
рамках Программы поддержки 
предпринимательства в Славутича 
вынести на ближайшее заседание 
совета, так как вопрос об арендных 
ставках будет рассматриваться на 
сессии городского совета, которая 
состоится 30 января. Вопрос сохра
нения лицензий Славутичского те
левидения, которая действительна 
до 2019 года, озвученный Сергеем 
Чесноковым, возник неспроста. На 
канале, по которому транслирова
лось Славугичское телевидение, по
явилась черная заставка, а потом го
род увидел программу, в которой 
показана встреча с «Медиодомом». 
Вопрос по Славутичскому телевиде
нию -  в стадии решения, а оконча
тельное решение будет принято с 
учетом местного бюджета, интере
сов жителей города и с учетом тру
доустройства и интересов работни
ков коллектива ТРК -  так кратко 
можно сформулировать ответ мэра 
по данному вопросу.

Александр Забирченко поднял 
вопрос о 15% налоге с пенсии, кото
рая превышает 3600 гривен. Вопрос 
очень актуален, поскольку в 
Славутиче процент пенсионеров, 
имеющих пенсию больше 3600 гри
вен, достаточно велик, но зарабаты
вали люди эту пенсию не на прогул
ке, а работая в зоне. И таких тяжелых 
профессий в Украине достаточно. 
Это и шахтеры, и атомщики, и про
катчики, сталевары и другие. «А еще 
говорят, что в феврале снимут сразу 
за два месяца, так как в январе не 
успели документы подготовить!», -  
закончил он свой вопрос возмущен
ным возгласом. Владимир 
Удовиченко подтвердил эти слухи, 
но обещал поддержать желание 
пенсионеров встретиться с депута
тами Верховной Рады, с председа

телем Чернобыльского комитета, 
подготовить выступление на 
Чернобыльских слушаниях в ВР к 26 
апреля.

Далее городской председатель 
перешел к общим событиям в стра
не. Бюджетный вопрос. Сегодня с 
помощью грузинского министра 
идет успешное разваливание на 
территории Украины государствен
ной медицины: «А как еще назвать 
факт, когда на М СЧ -5 бюджетом вы
делено всего 15 млн гривен, когда 
только на зарплату необходимо от 
22 до 29 млн, а коммунальные пла
тежи составляют 8,9 млн гривен? До 
этого года бюджет почти выполнял
ся и недостающее оборудование и 
материалы мы получали с помощью  
Чернобыльской АЭС. Сегодня (12 
января) прекращено финансирова
ние кормления детей в школах. 
Объяснение простое: не проведены 
тендеры на выполнении этой услуги. 
Перед областными администрация
ми поставили задачу провести их до  
апреля, а как быть сегодня? 
Дошкольное питание тоже почти всё 
сокращено. Если в прошлом году 
родители платили до 60% за пита
ние, то сегодня принято решение 
платить не менее 60%. Депутаты 
предлагали не менять статью о пи
тании, а Кабмин и чиновники нашли 
зацепку: «не проведены тендеры». 
Далее городской председатель от
метил о негосударственном подхо
де к решению многих финансовых 
вопросов. Одним из них стал вопрос 
с  задержкой финансов для ГСП 
«ЧАЭС». Зарплату на УОФО задер
жали по причине того, что выделен
ные бюджетные средства были пе
реведены не на специальный счет, а 
на общий, а теперь необходимо для 
получения 5 млн гривен для станции 
проходить все кабинеты снова. При 
обсуждении плана работы было вне
сено предложение о проведении 
встреч на заседании совета с участ
никами АТО. В заключение заседа
ния совета Владимир Удовиченко 
напомнил всем о проведении рас
ширенного заседания 26 января.
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